



Judokas zeigten ihr Können in der Gymnasium-Turnhalle.



Die Tanzgruppe Fialka zeigte einen Ausschnitt aus ihrem aktuellen Programm.

Fotos: R. Richter/Privat



Die Teilnehmer der Stadtführung am Sonntag mit Haymo Richter.



Für Begeisterung sorgte die Karavana SWINGers Band.



Musikschüler aus den beiden Partnerstädten bei ihrem Auftritt.



Die Volkstanzgruppe Susice bei ihrem Auftritt.



Florian Heigl stellte die Feuerwehr Bad Kötzting vor.



Alois Brandl gab mit seinen Leichtathleten Einblicke ins Trainingsprogramm.



Nach der Ankunft am Samstagmittag wurden die Gäste aus Susice im Kurparkpavillon bewirtet.



Die beiden Bürgermeister Markus Hofmann (l.) und Petr Mottl (4.v.l.) bedankten sich für die Möglichkeit des gegenseitigen Besuchs. Mit im Bild die Organisatoren und Dolmetscher.